

## L'adhésion aux assurances de risques environnementaux

Le 13 novembre 2012

Une étude réalisée par un assureur auprès de 606 gestionnaires de risques ou directeurs financiers démontre que les risques environnementaux figurent en première position des préoccupations émergentes au sein des entreprises.

De plus, 40% d'entre elles affirment que l'une des motivations de ce changement provient de l'attention accrue des médias et de la société en générale.

Néanmoins, un tiers de ces entreprises ne disposent pas d'un programme d'assurances spécifiques alors que près de deux tiers des entreprises (64%) affirment que les assurances sont primordiales à leur stratégie de gestion de risque environnemental.

Dernièrement, un contrat unique a été mis sur le marché pour couvrir les risques environnementaux dans tous les pays concernés par un programme international car :

« La législation internationale en matière d'environnement évolue vers de plus en plus de normalisation ».